



Annulé puis reprogrammé, le match entre la Sierra Leone et le Bénin pour la 6^e journée des éliminatoires de la CAN 2021 sera bel et bien joué. Ainsi en a finalement décidé la Confédération africaine de football après avoir auditionné les deux parties.

Il n'y aura pas de qualifié sur tapis vert. La Confédération africaine de football reste droite dans ses bottes. La décision de faire rejouer le match Sierra Leone – Bénin ne changera pas, même si elle a suscité des mécontentements aussi bien de la partie Sierra-léonaise que béninoise. Les deux fédérations ayant fait appel auprès du Comité d'organisation de la CAN, elles ont été auditionnées dimanche dernier par visioconférence. Les informations supplémentaires recueillies ont permis à la CAF de trancher définitivement. Le comité d'appel a jugé, à la fois, « recevable » et « rejeté en substance », l'appel de la Fédération Sierra-léonaise de Football. Après analyse, « la décision du comité d'organisation de la CAN de reporter le match 151 Sierra Leone vs Bénin des éliminatoires de la CAN 2021 qui se jouera en juin 2021 est confirmée », peut-on lire dans la correspondance adressée aux deux fédérations. Le comité précise par ailleurs que « toutes les autres requêtes ou prières pour atténuer ou infléchir ces décisions sont par la présente rejetées ».

La CAF reste donc intransigeante tout en rappelant au Bénin et à la Sierra Leone qu'ils disposent de 10 jours pour faire appel de cette décision de faire jouer le match au mois de juin prochain. Pour rappel, elle avait décidé du report du match après un imbroglio qui s'est produit au sujet des tests Covid réalisés sur les joueurs Béninois dont 5 joueurs de l'effectif avaient été

déclarés positifs par le service médical Covid-19 du pays hôte.

Africfoot
